

▪ Cátedra de Teología de la Universidad de Granada

Actividades realizadas durante el Curso 2017-2018

▪ Sesión inaugural

El día 9 de octubre de 2017 tuvo lugar la conferencia con la que inauguraba sus actividades este curso la Cátedra de Teología de la Universidad de Granada. El tema fue: "Sociedad postsecular y pluralismo religioso". La conferencia estuvo a cargo de D. Ignacio Sepúlveda del Río, Profesor de Filosofía Política y Ética en la Universidad Loyola Andalucía. El acto se celebró en la Facultad de Ciencias a las 19:30 horas.

▪ Ciclos y conferencias durante el curso 2017-2018

a) Ciclo "La religión en la sociedad postsecular"

Siguiendo con la temática abordada ya en la sesión inaugural, este ciclo se propuso analizar cómo puede ser el encaje de la religión en distintos modelos de laicidad, aportando datos de contraste que abran nuestro horizonte con otras posibilidades de convivencia distintas a las que ya conocemos en nuestro país.

El ciclo constó de tres conferencias, que se celebraron en el Salón de Grados de la Facultad de Ciencias:

- Martes 14 noviembre 2017: "Teología y universidad" (Gonzalo Villagrán, Profesor de Moral en la Facultad de Teología de Granada).
- Martes 12 diciembre 2017: "La enseñanza de la religión" (José M^a Margenat, Profesor de Historia de la Iglesia en la Facultad de Teología de Granada).
- Lunes 15 enero 2018: "La financiación de las iglesias" (María del Mar Martín, Profesora de Derecho Eclesiástico del Estado en Universidad de Almería).

b) Ciclo "Un acercamiento a la teología feminista"

Con ese ciclo la Cátedra de Teología ha querido ofrecer un espacio para reflexionar sobre el papel de la mujer en la sociedad y, como consecuencia, en la religión y en el cristianismo.

El ciclo estuvo compuesto por tres sesiones, que se celebraron en la Facultad de Ciencias:

- Martes 6 febrero 2018: "El papel de la mujer en la iglesia" (Diego M. Molina Molina, Profesor de Eclesiología y Rector de la Facultad de Teología de Granada).
- Lunes 5 marzo 2018: "Puertas que cruzaron Jesús y las mujeres" (Mariola López Villanueva, Profesora de Patrología en la Facultad de Teología de Granada).
- Martes 10 abril 2018: "¿Qué se entiende por teología feminista? Una introducción" (Silvia Martínez Cano, Profesora del Instituto Superior de Pastoral de la Universidad Pontificia de Salamanca y de la Universidad Pontificia Comillas de Madrid).